



Muñoz Ledo lanza fundación en defensa de la democracia

El expresidente de la Cámara de Diputados, Porfirio Muñoz Ledo, presentó ayer su fundación "Nueva República", para promover y defender la democracia en el país, además pidió la creación de una comisión de la verdad para investigar los supuestos nexos del actual gobierno con el crimen organizado.

Muñoz Ledo, en la presentación a medios, sostuvo que hace 36 años un grupo pionero de "compatriotas" impulsaron la transición democrática en el país, pero que ha sido

secuestrada "de mala manera" y se ha instaurado un ambiente de autoritarismo y polarización en el país.

En el presidium del evento, estuvo acompañado por el expresidente del PRD, Cuauhtémoc Cárdenas; el expresidente del entonces Instituto Federal Electoral (IFE); José Woldenberg; Clara Jusidman, economista y activista cívica y Lorena Ruano, investigadora del CIDE.

Por el supuesto "contubernio" del crimen organizado con la actual administración, el político dijo que "de-



ASISTENTES.

Entre los que estuvieron en la presentación estuvo el dirigente de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado.

berían ser esclarecidas por una Comisión Independiente de la Verdad antes de las próximas elecciones".

En la presentación también lo acompañaron integrantes de Movimiento Ciudadano (MC) como su

dirigente, Dante Delgado; el coordinador de la bancada de diputados, Jorge Álvarez Máynez y la exlegisladora Martha Tagle. /24HORAS